

福岡翔学館だより

2016.7.25 発行

行事予定

7月 29日(金) 総合レポート締切

8月 8日(月)～16日(火) お盆休み

17日(水) 18日(木) 19日(金) 前期試験

24日(水) 追試

26日(金) レポート最終締切

※毎週金曜日 8:45～10:15 に博多駅筑紫口花壇の水やり活動をしています。体育のスクーリングにもなりますので、ぜひ参加してください♪

(体育 1.5 時間分)



6月29日調理実習を行いました。

ちょっとお腹がすいた時に、自分で調理できるものがあると、役立つかと思い、今回はおにぎり、そうめん、卵焼き、ウィンナーを作りました。卵はみんなそれぞれに目玉焼きにしたり、オムレツ風にしたり作る事ができました♪

また、調理実習を行う予定にしていますので、今回参加できなかった方もぜひ参加してもらえたら嬉しいです。^^

7月のスクーリングも無事終了しました。

出席した皆さんお疲れ様でした。今回は、社会の授業の中で、博多の伝統行事でもある「博多祇園山笠」の見学に行きました。蒸し暑い中の散策はかなりハードだったかと思いますが、みんな本当によくがんばりました。高校生の今、お祭りに積極的に興味をもつ人は少ないようでしたが、いつの日か、世間話のネタに、家族を持った時に親子で見に行くなど、役立ててもらえればと思っています。

前期の重要イベントは、残りのレポート提出と、試験のみとなっています。試験の日程は各自に配布しています。日時をしっかりと確認して遅刻、欠席のないよう受験をお願いします。



↑ 海水浴の様子 photo by Masaki

❀❀お知らせ❀❀

◎8月8日(月)～16日(火)はお盆休みのため、福岡翔学館は開いておりません。試験対策プリントなどは、8月6日までにお渡しします。

◎レポート提出・スクーリング出席・試験をクリアすると10月の後期のレポート開始までの間、夏休みとなります。それぞれに長期休暇を有効に過ごしてもらえたらと思っています。福岡翔学館は夏休み期間も開いているので登校してもらえれば大歓迎です♪

海水浴 感想 7月15日(金) 福津にある白石浜海水浴場の海開きに行ってきました^^

R.M さん :久しぶりに海に行きました。白石浜海水浴場は家からとても遠い場所でした。白石浜海には人が少なかったなので、いっぱい泳ぐ事ができた。家に帰ると日焼けでいたかったけど、また海に行きたいと思った。

M.N さん :最初は曇っていたが、徐々に日が出てきて良い海水浴日和だったと思う。風は強かったが、水温はちょうどよく、とても泳ぎやすかった。1年ぶりの水泳はとても疲れた。

パソコン、ケータイ、スマホの爆発的な普及にともなった、子どもの人間形成に以上をきたすようになりました。

私はこの問題とかかわって 6~7 年になりますが、子ども達の現状(大人も含めて)大きな危機感を強く感じます。

厚生労働省研究班の調査によると、ネットにひたっている時間が 5 時間以上の生徒は中学生で 9.6%、高校生で 14.6%にも上るという結果が出ています。学校外での生活時間の大半をパソコン、スマホ、ケータイに使っている事もこれほど多数いるということです。

やめようと思ってもやめられない。無理に辞めさせると暴力的になり、手がつけられない。夜寝る時間が遅くなり、朝起きられない。学校に行けないなど色々な症状が出ています。麻薬やアルコール依存とよく似ています。そこで、私は次のようなチェックリストを考えてみました。チェックしてみてください。

また、依存からくる負の側面(人間形成に破壊的な影響を与える)を考えてみました。このような状況を十分に認識し、一日も早く、この危機的な状況から脱皮したいものです。個々によって事情が異なりますので、一概には言えませんが、子どもをとりまく大人が本気でこの危機を知る事です。

とりあえず、時間制限をすること、使用した内容と時間を記録させることは解決策として非常に有効です。一緒に考えたいものです。

•ネット(スマホ)依存のチェックリスト

1. 気が付くと長時間ネットをしている
2. 家族にかくれてネットをすることがある
3. ネットのことがいつも頭から離れない
4. ネットをしている時が一番ホッとする
5. 家族や友達といるよりネットをしている時が楽しい
6. ネットで知り合った人の方が、現実の家族や友達より大切だと思う
7. ネットをしている時に、気持ちが高ぶることが多い
8. ネット以外の生活に興味がなくなる
(勉強や仕事がおろそかくなる)
9. ネットをしていないと、イライラしたり不安になったりする
10. ネット辞めるように言われると、腹がたったり、うそをついたりする

先日、日本でもポケモン GO の配信が始まりましたね。早くも危険な目にあったり、事故を起こすなど、問題となっています。インドア派も出かけたくなるのは良いですが、歩きスマホなどの危険性などについてよく理解し、注意が必要です!!

「自分は大丈夫」とみんな思っています。事故やトラブルに合わないためにも、ゲームなどを楽しむためにも、各自が注意すべき事を意識して使用しましょう。

